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COMISiÓN FEDERAL DE COMPETENCIA ECONÓMICA 

4 •. SESiÓN DE CARÁCTER EXCEPCIONAL DEL PLENO, CELEBRADA 
EL VEINTIUNO DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL DIECISIETE 

VERSiÓN ESTENOGRÁFICA 

Alejandra Pal~cios Prieto (APP): Muy buenos días, el día de hoy que es jueves 
veintiuno de septiembre del año dos mil diecisiete. 

Estamos en la Comisión, reunidos todos los Comisionados, nos acompaña el 
.Secretario Técnico a quien le pido que de fe de la presencia de todo nosotros. . 

Estamos aquí convocados para celebrar una reunión excepcional, ésta la llamo al 
orden en función del artículo 8, tercer párrafo del Estatuto Orgánico de esta 
Comisión. 

Estamos todos presentes. 

Yo pediría, si están de acuerdo en llevar una reunión excepcional, que lo digan ante 
el micrófono. 

Esta reunión sería para decretar días inhábiles los días diecinueve y veinte de 
septiembre del dos mil diecisiete, debido al terremoto que sucedió en esta ciudad y 
que por estas cuestiones esta Comisión no pudo laborar en esos días. 

Brenda Gisela Hernández Ramírez: de acuerdo 

Alejandro Faya Rodríguez: de acuerdo 

Benjamín Contreras Astiazarán: de acuerdo 

Eduardo Martínez Chombo: de acuerdo 

Martin Moguel Gloria: de acuerdo 

. Jesús Ignacio Nav~rro Zermeño: de acuerdo 

y bueno, yo soy Alejandra Palacios y dado a que estoy llamando a la sesión 
excepcional, estoy de acuerdo. 
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Secretaria Técnico, le cedo la palabra para que nos comente sobre el Acuerdo ... 
Proyecto de Acuerdo que se preparó, mismo que firmaríamos los Comisionados 
sobre el tema que ya expresé. 

Fidel Gerardo Sierra Aranda (FGSA): Muchas gracias, Presidenta. 

Nada más aclarar que estamos poniendo un acuerdo, una disposición para que las 
actuaciones que ya se hubieran realizado, se consideren realizadas en día hábil. 
Esto para los días diecinueve y veinte de este mes. 

APP: Muchas gracias . . 

Pues el acuerdo nos llegó todos ayer, no sé si ¿alguien tenga comentariós o estén 
de acuerdo en firmarlo? 

Pregunto, ¿quién estaría a favor de fi rmar el acuerdo? 

Secretaria Técnico, por unanimidad de votos. 

Ya que estamos aquí reunidos, también tenemos para el día de hoy una ... 

Bueno, damos por terminada esta sesión excepcional. 
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